

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Une journée consacrée aux Jeux olympiques



Une journée consacrée à l'Olympisme à l'école du Lavoir.

PHOTO. CO

Dans le cadre du Label Terre de jeux 2024 Martin Moreau, conseiller municipal, délégué aux associations et aux projets associatifs, et la municipalité ont organisé un évènement à l'école du Lavoir dans le cadre de la Journée mondiale de l'olympisme et du paralympisme. Ce jeudi 23 juin, trois figures sportives sont venues à la rencontre des élèves pour parler de leur parcours :

Claude Herviou, éducateur sportif, a proposé différentes pratiques sportives dont celle du basket. Roland Herbin, en situation de handicap, qui se déplace en fauteuil roulant, licencié au club de tir parthenaisien, a longuement parlé de sa vie quotidienne et des sports adaptés. Maël Grelier, judoka Deux-Sévrien de haut niveau, présent aux championnats de France dans sa catégo-

rie, à l'European cup, a revêtu le kimono pour une présentation de sa discipline et de son parcours de vie. L'après-midi l'équipe pédagogique a convié les élèves, à participer à différents ateliers de découverte, adaptés à leur âge, un échange sur les jeux olympiques, paralympiques, et les valeurs de l'olympisme.